

# SOCIÉTÉ

faits-dj.union@sonapresse.com

## Scrabble : le Gabon 3e à un tournoi panafricain

PMM  
Libreville/Gabon

DES compétiteurs de scrabble, tous issus de la Fédération gabonaise de scrabble (FGS) participaient du 3 au 8 juillet 2023 à Kribi, au Cameroun, au tournoi de scrabble des millionnaires K.Fokam. Côte d'Ivoire, Bénin, Togo, Niger, Cameroun, Gabon, Tchad, République démocratique du Congo (RDC) prenaient ainsi part à cette compétition d'envergure qui mettait en scène quarante-sept compétiteurs au total. Les compétiteurs gabonais, soit

onze joueurs, dont une femme, se sont fait remarquer lors de leurs différentes parties. Après plusieurs rounds, le Gabon, avec pour tête de proue Christian Kakou Toyo, perd le match contre son adversaire de la RDC. C'est finalement l'équipe de la République démocratique du Congo qui remportera ce championnat interafricain après sa brillante victoire face à celle du Tchad. Bien que 3e de cette compétition relevée, derrière le Tchad et la RDC, les Panthères gabonaises du scrabble ont une fois de plus prouvé leur savoir-faire sur cette scène internationale. Les onze



Photo: DR

La délégation gabonaise ayant participé au tournoi de scrabble de Kribi.

## HAC : mise en demeure et suspension pour 4 médias en ligne

R.H.A  
Libreville/Gabon

LA Haute autorité de la communication (HAC) vient de mettre en demeure trois médias locaux en ligne pour "diffusion de fausses informations". Il s'agit de "Medias241", "Lalibreville", "Mediaposte". Tandis qu'un quatrième, "La Plume", pour les mêmes raisons, écope d'une suspension d'un mois. Cette décision a été prise à l'issue de la séance plénière du 12 juillet 2023 dont les travaux étaient axés sur l'examen du rapport d'audition de la commission ad hoc ayant entendu les différentes parties dans l'affaire opposant Jean-Gaspard Ntoutoume Ayi, le vice-président du parti politique Union nationale (UN) à ces journaux en ligne. Que leur reproche-t-on ? D'après le communiqué rendu public par le porte-parole de la HAC, ces journaux ont évoqué dans leurs colonnes un "supposé déplacement" de la présidente de l'UN dans la province du Woleu-Ntem, principalement dans le chef-lieu du département du



Photo: R.H.A

Les sanctions de la HAC sont tombées sur quatre médias en ligne.

Haut-Como, Medouneu. Ce dans "des articles ayant gravement porté atteinte à la notoriété et à la réputation de l'Union nationale". D'après leurs écrits, au cours de ce déplacement la délégation de ce parti politique aurait été empêchée de se recueillir sur la tombe d'André Mba Obame et chassée de la ville de Medouneu par la famille du défunt. "Lors de leurs auditions, à l'exception de "La plume" qui n'a pas déféré à la convocation de la HAC, les parties en cause ont reconnu que ces informations que ces journaux ont largement diffusées étaient fausses, prétextant avoir été induits en erreur par leurs sources", a relevé la HAC.

joueurs gabonais ayant participé à ce tournoi ont, selon le par-

ticipant Ingrid Ingrid Madela, " tous passé le premier tour de

la compétition. Un exploit salué par tous "

## Témoins de Jéhovah : " Soyons patients "



Photo: AEN

Ils étaient des milliers de Témoins de Jéhovah à prendre part au rassemblement annuel au stade d'Angondjé.

ENA  
Libreville/Ville

ILS étaient plusieurs milliers de fidèles des Témoins de Jéhovah du Gabon à venir communier autour du thème " Soyons patients ". Trois jours durant (du 7 au 9 juillet 2023), au Stade de l'Amitié d'Angondjé, le grand rassemblement annuel des Témoins de Jéhovah a vibré au rythme de plusieurs enseignements dirigés par des leaders religieux à l'intention de leurs fidèles (hommes, femmes et enfants) et axés sur l'approfondissement des textes

bibliques.

Le thème principal a été subdivisé en plusieurs sous-thèmes exposés par chaque pasteur spécialisé afin d'entretenir l'auditoire en toute connaissance de cause. De manière générale, il a été décliné que " la patience est une valeur d'amour qui doit intervenir dans tous les domaines ". Être patient avec ses enfants, son épouse, son époux, ses amis, ses ennemis... finit par produire un effet positif dans le relationnel. Il faut savoir être patient pour obtenir de l'autre l'amélioration, de la compréhension,

l'harmonie, etc. Le Christ lui-même est patient dans ses recommandations, enseigne toujours la patience pour pouvoir bien le suivre... Ces retrouvailles, il faut le noter, prennent une importance particulière, eu égard à ce que, trois ans durant, ils ont mis sous le boisseau leurs activités, en raison de la pandémie de Covid-19. En effet, à cause de cela, ils étaient dans l'obligation de suspendre leurs activités, notamment en présentiel, ne se contentant que d'événements virtuels à travers le monde.